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UFFICIO DELL'ASSEMBLEA CAPITOLINA 
III COMMISSIONE CAPITOLINA PERMANENTE - MOBILITA' 

VERBALE N. 14/19 DELLA SEDUTA UEL 15.02.2019 

Il giorno 15 febbraio 2019, alle ore 9.45, si è riunita, presso la Sala Commissioni di 
Via Capitan Bavastro 94, la III Commissione Capitolina, previa regolare convocazione delle 
ore 9.30, per l'esame dei seguenti argomenti iscritti all'ordine del giorno: 

1. Esame ed espressione parere della Proposta n. 18/2019 (prot. N. 
RC/39995/2018). Piano parcheggi. Fallimenti società Plauto S.r.l. e Sile S.r.l .. 
Interventi da compiere ed espunzione degli interventii improcedibili (Dee. 
G.C. n. 6 del 05.02.2019); 

2. Varie ed eventuali. 

Risultano presenti i Consiglieri: 

Stefàno Enrico 
Agnello Alessandra 
Bernabei Annalisa 
Di Palma Roberto 
Baglio Valeria 

Presidente 
Membro 

" 
" 

Art. 88 

Alle ore 9 .5 5 il Cons. Calabrese entra in sala riunioni. 

Partecipano per: 
Assessorato Mobilità 
Dipartimento Mobilità 

Celestini; 
Sabia. 

Assume la funzione di Segretario verbalizzante il Geom. Enza Loiacono. 

Il Presidente Stefàno, constatata la validità dell'Assemblea ai sensi dell'art. 90 del 
Regolamento del Consiglio Comunale, dichiara aperta la seduta introducendo il 1 ° punto 
all'Ordine del Giorno, relativo all'esame ed espressione parere della Proposta n. 18/2019. 

Avvia la discussione relativa al provvedimento scaturito a seguito del fallimento dei 
concessionari Plauto e Sile invitando il rappresentante dipartimentale ad illustrare nello 
specifico il percorso intrapreso. 

L' Arch. Sabia informa che a causa del fallimento relativo alle citate società l'iter 
procedurale per la predisposizione della Proposta ha richiesto una tempistica maggiore. 

A seguito di una ricognizione si è proceduto alla cancellazione di tutti gli interventi 
non ancora perfezi9.nati, alla revoca delle convenzioni già sottoscritte ad eccezione di tre 
specifici interventi per i quali è stata confermato l'interesse all'ultimazione che 
l'Amministrazione ha ritenuto opportuno rimettere a carico del curatore fallimentare. 

Nella fattispecie via Lodi e via Penazzato per la Soc. Plauto e via Ottoboni di 
competenza Soc. Sile. 

Il Presidente Stefano chiede specifici approfondimenti in merito al possibile 
reinserimento di alcune delle aree oggetto di espunzione all'interno del nuovo Piano 
Parcheggi. 

A tale richiesta l' Arch. Sabia replica che in seguito alla revoca della convenzione si 
scinde il rapporto tra Amministrazione e Concessionario, m~ntre con l'espunzione viene 
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meno l'interesse dell'Amministrazione ad eseguire l'intervento nello specifico sito, pertanto 
qualora si ritenesse utile un eventuale reinserimento dell'opera si renderebbe necessario 
avviare nuovo iter. 

Sulla scorta delle pregresse esperienze, la Dott.ssa Celestini precisa che 
l'Amministrazione sta valutando di previlegiare, in vista della pianificazione del nuovo 
Piano Parcheggi, un sistema a "rotazione" piuttosto che "pertinenziale". 

Il Presidente Stefàno esprime soddisfazione in merito a quest'ultima ipotesi 
considerando i parcheggi interrati un ottimo strumento per la disincentivazione, in 
determinate zone, all'uso delle auto private. 

La Cons. Agnello chiede maggiori dettagli in merito alle conseguenze legate alla 
espunzione dei parcheggi elencati al punto 1 della Delibera in discussione nonché al 
completamento di quelli indicati al punto 2 della stessa. 

L' Arch. Sabia informa che per quanto riguarda le opere in espunzione le aree 
interessate riacquisiranno la precedente destinazione d'uso (strade/aree verdi) con la 
possibilità di eventuale reinserimento nel nuovo Piano Parcheggi, mentre i tre interventi 
confermati saranno completati dalle curatele fallimentari sube:ntranti. 

Infine, rispondendo al quesito posto dalla Cons. Bemabei, precisa che sulle aree 
corrispondenti agli interventi espunti non sussiste alcun tipo cli edificazione. 

Considerato esaustivamente trattato l'argomento, il Presidente Stefàno invita i 
membri presenti della Commissione manifestare il parere di competenza relativo 
all'esaminata Proposta. 

La Commissione esprime a maggioranza parere favorevole al provvedimento come 
di seguito riportato: 

Favorevoli 
Contrari 
Astenuti 

5 (Agnello, Bemabei, Calabrese, Di Palma, Stefàno) 
o 
1 (Baglio) 

Il Presidente Stefàno, preso atto della volontà espressa dalla Commissione, ringrazia 
i presenti e, alle ore 10.15, dichiara chiusa la seduta. 

~no 


